

Lust: „Ehre sei Gott in der Höhe und Friede den Menschen auf Erde, die eines guten Willens sind.“ Dann erhoben sich die Engel wieder in den Himmel. Sobald die Engel verschwunden waren, gingen die Hirten in den Stall hin, und fanden da das Kindlein Jesus. Maria und Joseph standen dabei. Die Hirten betrachteten das Kind mit heiliger Freude und Ehrfurcht, und hatten ein großes Wohlgefallen daran. Dann knieten sie aber vor demselben andächtig nieder, und beteten es an.

## 40.

Die Geschichte von der Geburt Jesu und den frommen Hirten ist auch für euch Kinder recht wichtig. Wir sehen durch die Freude der Engel, was für ein Glück den Menschen durch diese Geburt zu Theil wurde. Friede, Freude und Seligkeit verkündigten die Engel. Durch die Sünde ist den Menschen nur Unfriede, Traurigkeit und Hölle zu Theil geworden. Durch Jesum aber können wir die Sünde meiden und die Neigung, lieber das Böse, als das Gute zu thun, überwinden und so gut und heilig werden. Damit wir aber dieses werden, müssen wir an dem Kinde Jesus auch eine solche Freude haben, wie die Hirten, und immer so fromm sein, wie sie waren. Zum Andenken an die Geburt Jesu feiern wir das heilige Weihnachtsfest.